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AVIS D^APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°21/AONO/C-TCPI/CIPM/2022
DU 24/05/2022 POUR L'EXECUTION EN DEUX (02) PASSES DES TRAVAUX DE
CANTONNAGE DU TRONÇON DE ROUTE NATIONALE BITUMEE N°20 :

NGAOUNDERE-TOUBORO-FRT TCHAD (40,00km) DU PK 64+000 AU
PK 104+000, DANS LE DEPARTEMENT DU MAYO REY, REGION DU NORD(En

procédure d'urgence)

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution des activités de cartonnage transférées aux communes au titre de l'exercice budgétaire
2022, le Maire de la Commune de Tcholliré un Appel d'Offre National Ouvert pour les travaux de cantonnage du tronçon
de route nationale bitumée N°20 : Ngaoïindéré-Touboro-Frontière Tchad (40,00km) DU PK 64+000 AU PK
104+000 (en 2 passes). Département du Mayo-Rey, Région du Nord.
2- Consistance des travaux

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, comprennent tous les corps d'état prévus et détaillés dans le cadre
du Devis Quantitatif et Estimatif, notamment ;

> Désherbage ou débroussage des abords de la route ;
y Elagage ou Abattage éventuel d'arbres et/ou d'arbustes.
y* Décapage et nettoyage des accotements ;

Curage des ouvrages hydrauliques existants ;
y Curage des fossés et exutoires ;
^ Dégagement en amont et en aval des ouvrages d'art;
^ Restauration des gardes corps
^ Restauration des glissières de sécurité
^ Restauration des panneaux de signalisation et de sécurisation

3. Participation
La participation au présent Avis d'Appel d'Offres est aux Entreprises de droit Camerounais, ayant une expérience

avérée dans le domaine des Travaux de canton nage et des travaux de route et justifiant des capacités techniques et
financières pour la réalisation des travaux objet du présent Avis d'Appel d'Offres.

Le présent Avis d'Appel d'Offres, les entreprises intéressées sont invitées à fournir dans leurs offres, les
informations authentiques qui permettront de retenir celle pouvant réaliser les prestations après une évaluation approfondie
et objectif de son dossier.
4. Allotissement

Les travaux objet du présent Avis de consultation devront être exécutés en deux(02) passes avec un intervalle d'au
moins six(06) mois entre les passes.

5. Financement

Les travaux, Objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Fond Routier du Ministère des Travaux Publics :
Exercice 2022.

5. Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel desdits travaux à l'issue des études préalables est Quinze million (15 000 000) F CFA ;

6. Participation et origine '
Le présent appel d'offres est ouvert à toutes les entreprises de droit camerounais ayant une compétence+ians

le domaine des Travaux de cantonnage et des travaux de route.



7. Consultarion du Dossier d*Appel d*Offres
Dès publication du présent avis, Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté au jour et heures ouvrables à la

Commune de Tcholliré, pendant les jours ouvrables, entre 7 h 30mn et 15 h 30mm.
8. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le Dossier d'Appel d'Offres peut être retiré sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non

remboursable de vingt Mille francs (20.000) francs CFA, payable à la recette municipale de la Commune
d'Arrondissement de Tcholliré pendant les jours ouvrables, entre 7 h 30mn et 15 h 30mn.
9. Remise des offres :

Chaque offre, rédigée en Français ou en An^ais en cinq (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies
marqués comme tels, conforme aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres devra être déposée contre sous plis fermé,
auprès de la Commune de Tcholliré au plus tard le 13/06/2022 à 13 heures précises, heure locale et devra porter la
mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°21/AONO/CIPM-TCH/2022 DU 24/05/2022
POUR L'EXECUTION EN DEUX (02) PASSES DES TRAVAUX DE CANTONNAGE DU TRONÇON
DE ROUTE NATIONALE BITUMEE N°20 ; NGAOUNDERE-TOUBORO-FRT TCHAD (40,00km)

DU PK 64+000 AU PK104+000, DANS LE DEPARTEMENT DU MAYO REY, REGION DU
NORD(En procédure d'urgence)

A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement

10. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission (conforme au
modèle joint en annexe) établie par une banque de premier ordre ou un Organisme Financier agréé par le Ministre en
charge des Finances et dont la liste figure dans la pièce n°ll du DAO d'un montant de trois cent mille (300 000) Francs
CFA. Valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront êtte impérativement produites en originaux ou
en photocopies certifiées conformes par les services émetteurs compétents. Elles devront obligatoirement être datées de
moins de trois (03) mois et valides le jour de l'ouverture des plis, conformément aux stipulations du Règlement Particulier
de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement être en cours de validité confonnément à la réglementation en vigueur.
Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres ou encore

ne respectant pas les modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres sera déclaré purement et simplement irrecevable.
11. Ouverture des offres

L'ouverture des plis se fera en un temps à savoir l'ouverture des pièces administratives, dés offres techniques et
financières et aura lieu le 13/06/2022 dans la salle de délibération de la Commune de Tcholliré.
12. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution des travaux , prévu par l'Autorité Contractant (AQ est de un (01) mois à
compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux, date de signature du marché .

13. Critères d'évaluation

13.1Principaux critères éliminatoires:

•  Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

• Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif non régularisée après 48heures;

• Offre financière incomplète (absence de sous déteil des prix unitaire, bordereau des prix Unitaires, devis quantitatif
et estimatif;

•  La note teclinique inférieure au seuil minimal requis (70%);

•  Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre,

•  Absence de la déclaration sur l'honneur pour n'ayant pas abandonné un marché durant les trois dernières années.
13.2. Principaux critères de qualification

L'évaluation des Offres techniques se fera selon un tableau de comparaison des offres qui sera adoptée à l'ouverture
des offres par la Sous-Commission d'Analyse désignée à cet effet sur la base des critères essentiels ci-dessous :
•  Références de l'Entreprise ;

•  î^tériel de chantier ;

•  Personnel technique ;

•  Proposition technique et planning d'exécution des travaux ;

•  Présentation générale de l'Offre.

•  La Capacité d'autofinancement



14. Attribution du marché

Le Maire de la Commune de Tcholliré, Autorité Contractant (AQ attribuera le marché au soumissionnaire dont
l'offre aura été évaluée la moins disante et jugée conforme au Dossier d'Appel d'Offres, à moins que le soumissionnaire en
question ait un contentieux en cours pour mauvaise exécution des travaux antérieurs.

15. Durée de validité des Offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) Jours à partir de la date limite
fixée pour le dépôt des offres.

16. Renseignements complémentaires
Les renseignements complémentaires relatifs au présent Appel d'Offres peuvent être obtenus à la Commune de

Tcholliré

17. Additif à PAppel d^Offres

Le Maitxe d'Ouvrage ou l'Autorité Contractante se résen'e le droit d'annuler ou de modifier le présent Avis de
consultation avant la date limite de dépôt des offres suite à une demande d'éclaircissements d'un soumissionnaire
relevant un manquement du Dossier de Consultation.

18. Corruption

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au Iv-nNiMAP aux numéros suivants : 673
20 57 25/ 699 37 07 48.
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Ampliations :

-DDMAP-MR

- ARMP/NORD/Garoua
- DDDDEVEL/MR

-CIPM/MR
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°21/ ONIT/TCH-C/ITB/2022 OF
24/05/2022 FOLLOWING THE EMERGENCY PROCEDURE RELATED TO THE WORK OF

NATIONAL ROAD N°20 ̂'LAINTEN/YMCE SECTION: TOUBORO-NGAOUNDERE-FRT

TCFIAD (40,00km) DU ?K 64+000 AU PK 104+000IN TCHOLLIRE SUBDIVISION COUNCIL,
iVIAYO REY DIVISION, NORD REGION.

1. Subject of the invitation to tender
Tlie Benne Division Delegate of the Ministiy in charge of public contracts hereby launches an open National invitation

to tender for the work of National road N°20 maintenance section: : TOUBORO-NGAOUNDERE-FRT TCFIAD

(40,00km) AT PK 64+000 AT PK 104+000.
2. Consistency ofworks

Tliese Works take into account ail aspects of construction accordîng to current standards and tlie rules of tlie art,
including the necessary Implementations and tlie conipletion of the building.
Tlie Works are defined witliin the général terms of ordcr of works and bill of quantities, escimated iti tliis conti-act.

Tlie serTices of ihis contract include:

> Weeding and clearing near the road ;
^ Pruning of trees and butches ;
y Stripiiig and cleaning shoulders ;
> Cleaning of hydraulics structures ;
y Qeaning of ditch and outfall
y Release upstream and downstream of arts strutures
y Restore of railing
y Restore of security slide
y Restore of road signs.and seairity

3. Executioli deadline

Tlie maximum exécution deadline provided for by tlie Project Owner for the exécution of the works subject
of this tender shall be one (01) month.

4. Ëstimated cost

The estimated cost of tlie opération following prior studies stands is fifteen millions (15 000 000) F CFA

5. Participation and origin

Participation in tendering is open on equal terms to légal Cameroonian companies with teclinical and financial
capabilities to carry out works subject to this tender.

6. Financing
Supplies wliicli form die subject of this invitation to tender shall be financed by the road fiind of die 2022 financial

year.

7. Provisional bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by die
Ministry in charge of Finance featuring on die list in document 11 of die tender file of an amount and valid for thirty (30)
days beyoïid the date of the validity of die offers.



8. Funding

Tlie above mentioned works subject of tliis tender will be financed by FONDS ROUTIER.

9. Acquisition of tender file

Tlie file may be obtamed from Tcholliré Council. As tliis notice îs published against payment of a non-reflindable
sum of Twenty thousand CFA francs (20 CDD F CFA) payable at die Tcholliré Council Treasury.
10. SubmissioQ of bids

Each bid in En^ish or French, should be presented in six (06) copies, widi one original and five copies, marked as
such, in accocdance with the reqiiirements of the tender documents, will be deposited against a duly signed receipt or
aclmowledgement letter at the Tcholliré Council, latest on the 13/06/2022 at 1 P.m.
Sealed envelopes or anonymous outer jacket containing bids must bear tlie foUowing words....

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°21/ONIT/TCH-C/ITB/2022 OF 24/05/2022
FOLLOWING THE EMERGENCY PROCEDURE RELATED TO THE WORK OF NATIONAL

ROAD N°20 MAINTENANCE SECTION: TOUBORO-NGAOUNDERE-FRT TCHAD (40,00km)
DU PK 64+000 AU PK 104+000IN TCHOLLIRE SUBDETSION COUNCIL, MAYO REY -

DIVISION, NORD REGION.
'TO BE OPENBD ONLYDURING THE BIDS OPENING SESSION"

Any offer which is not in conformity witli die régulations of the tender documents will be declared inadmissible.

11. Admissibili^ of bids

Each bidder must include in liis/her administrative documents a bid bond issued by a first rank bank approved by
die Ministry in charge of finance featuring on die list in document 12 of die tender file of an amount of tliree hundred
thousand (300 000) FCFA and valid for thirty days (30) beyond die inidal date of validity of bids.

Any bid diat shall not comply widi die spécifications of fhis tender file shall be rejected. In pardcular, the absence of the
bid bond issued by a first rate bank approved by the Ivlinistry in charge of Finance or its non-compliance widi die model
documents of die tender file shall lead to outright rejecdon of the bid.

Under pain of being rejected without any recourse, the administrative parts and die bid bonds will have to be
imperatively produced in originals or certified copies datingno more than diree 03 months old.

12. Openîng of bids

Bid shall be opened in singje phase on the 13/06/2022 at 2 p.m. prompt by the Internai Tender Board located at
the Tcholliré Council in die presence of die bidders or dieir duly audiorized représentatives.

13. Deiîvery deadline
Tlie maximum delivery deadline provided for by the Contracdng Audiority shall be one (01) months.

14. Evaluation criteria

a. Main eliminatoiy criteria:
• False statement or falsified document;

• Absence or non-conformity of a document in the administrative file beyond 48 hours;
• Incomplète financial offer (lack of détail of unit prices, price schedule Unit, quantitative and estimated quote);
• Hie teclinical score below die required minimum threshold (70%);
• Absence of a quantified unit price in die Offer,
• Absence of déclaration on honor foc not having abandoned a market during die last diree years.
b. Main qualification criteria

The évaluation of the Teclinical Offers will be made according to a table of comparison of the offers which will
be adopted at the opening of die offers by the Sub-Commission of Analysis designated for tiiis purpose on die basis
of die essential criteria below;

• Company référencés;
• Construction equipment;
• Technical personnel;
• Technical proposai and schedule of work exécution;
• General présentation of die Offer.
• Self-financing

15. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for die submission of tenders.



16. Allocation

The contract will be awarded to tlie tender presentlng a technical offer in conformity and an evaluated financial ofFer with
the lowest offer.

17. Complementaiy information

Complementaiy teclmical information may be obtained duringworkinghours from tlie Tcholliré Council,.

16. Validity of offers

Biddeis will remain committed to tlieir offers for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

18. Addition to the invitation to tender

The Contracting Authority can modified or delete diis opened national consultation before the date of opening of
bids.

19. Corruption

For any act of corruption please call or send an SMS to MINPC at the following numbers: 673 20 57 25/
699 37 07 48 , «q22

Tcholliré, tlie^_4_j^^^

Ampliations :

- DDMAP-MR

-ARMP/NO/GRA

- DDDDEVEL/NfR
-1TB

- Archives/Chrono.
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